

3/1 ジェンダー平等に向けた女性の健康支援セミナー 女性の健康に対する正しい知識の必要性を学ぶ講演会

3月1日に渋川ほっとプラザで、ジェンダー平等に向けた女性の健康セミナーを開催しました。群馬大学教授で、助産師の林はるみさんが、女性特有の健康課題などについて講演。男女共同参画や多様性を尊重する社会の実現には、女性本人だけでなく、周囲の人が女性の健康に対する正しい知識を持つことが必要だと語り、参加者と考え方を共有しました。



当日の様子を収めた動画はこちら▶ 

3/13 しぶかわ★しらたき大作戦in市役所本庁舎 こんにゃくの消費拡大へ「しらたき」の食べ方を新提案



3月13日に市役所本庁舎で、市の特産品「こんにゃく」のPRイベントが行われました。渋川地区こんにゃく研究会が、3種の「しらたきサラダ」の試食やこんにゃくに関する資料などを展示。試食した人は、「低価格のしらたきにドレッシングをかけるだけで、おいしいサラダになるので、手軽さや経済的な面でも、食卓のもう1品にできそう」と話していました。

—〈表紙の紹介〉—

3/22 美術館ワークショップ「絵を描こう、ハニワをつくろう！」 本格レクチャーを受けて楽しく埴輪作り

3月22日に渋川公民館で、美術館ワークショップを開催しました。これは、市美術館での本市出身の画家・衣真一郎さんの企画展開催に合わせて実施したもので、12人の参加者が粘土を使って埴輪作りに挑戦。衣さんの指導の下、形を整え、色塗りを工夫して、思い思いの作品が完成しました。なお、企画展は4月14日(月)まで開催しています。



2/18 インターネット上の誹謗中傷等対策・リテラシー向上に関する講演会 誹謗中傷の現実と対策を学ぶ

2月18日に金島ふれあいセンターで、インターネットのリテラシー向上に関する講演会が行われました。講師の高橋美清さんは、自身が受けた壮絶な誹謗中傷の体験を含めたインターネット上の誹謗中傷の被害の現状を説明したほか、本市が制定した条例や相談窓口などを紹介。参加者は、身近で深刻な課題について改めて考える機会となりました。



2/22 サントリープロダクツ(株)榛名工場見学ツアー 持続可能な社会の実現を目指す事業者の取り組みを知る



2月22日に、サントリープロダクツ(株)榛名工場で見学ツアーを開催しました。23人の参加者は、榛名工場の生産製品やこだわりについて説明を受けながら、飲料とペットボトルの製造工程を見学。その後、企業全体が取り組んでいる「環境に配慮する活動」について、クイズ形式と講義形式に分かれて学習し、地元企業と環境への理解を深めました。

2/19 ふるさと再発見「渋川郷学 堀口藍園顕彰展」 郷土発展に尽力した教育者の功績をたたえる

2月18日から27日まで、市役所本庁舎市民ホールで「渋川郷学 堀口藍園顕彰展」を開催しました。通算13回目となった渋川の偉人の顕彰展は、今回が最終回。旧渋川村出身の教育者で、地域の発展に大きく貢献した藍園の生涯についての解説や関連書籍などを展示しました。19日には、開催セレモニーを行い、当日限定で藍園の書「至誠」の実物を展示しました。



当日の様子を収めた動画はこちら▶ 